

Fecha 02.02.2025	Sección Mundo	Página 23
----------------------------	-------------------------	---------------------

Lanza EU ataques aéreos contra el Estado Islámico en **Somalia**

“Encontraremos y mataremos a todos los que agredan a los estadounidenses”, amenaza Trump

AP, EUROPA PRESS Y REUTERS
WASHINGTON

Estados Unidos lanzó ayer ataques aéreos coordinados contra operativos del Estado Islámico (EI) en **Somalia**, los primeros embates en el mandato del presidente Trump.

Por su parte, el secretario de Defensa, Pete Hegseth, anunció que los bombardeos efectuados por el Comando de África fueron dirigidos por Trump y coordinados con el gobierno somalí, en momentos que una evaluación preliminar del Pentágono explicó que fueron eliminados “múltiples” operativos sin daños a los civiles en los embates.

El magnate, en una publicación en redes sociales, aseguró que un presunto planificador principal del EI y reclutas fueron el objetivo de la operación.

“Los ataques destruyeron las

cuevas en las que vivían y mataron a muchos terroristas sin, de ninguna manera, dañar a civiles. Nuestro ejército ha tenido en la mira a este planificador” durante años, “pero Biden y sus secuaces no actuaron con la suficiente rapidez para llevar a cabo el trabajo. ¡Yo lo hice!”, escribió Trump.

Asimismo, “el mensaje para el EI y todos los demás que atacarían a los estadounidenses es que ¡LOS ENCONTRAREMOS Y LOS MATAREMOS!”, agregó.

El mandatario no dio detalles sobre el presunto autor ni explicó si esa persona murió en la ofensiva, mientras que funcionarios de la Casa Blanca no respondieron de inmediato a las solicitudes de comentarios.

A su vez, el despacho del presidente somalí, Hassan Sheikh Mohamud, sostuvo en su cuenta de X que el operativo “refuerza la fuerte asociación de seguridad” entre los dos países para “combatir amenazas extremistas”, además, aseveró que **Somalia** “sigue comprometida con trabajar con sus aliados para eliminar el terrorismo internacional y garantizar la estabilidad regional”.

El gobierno de **Somalia** también consideró este bombardeo como un “paso crítico” en la “lucha común contra el terrorismo” que degrada la

capacidad de liderazgo y operativa de Estado Islámico, según recoge la agencia de noticias oficial somalí, SONNA.

“Señor Presidente Trump, su liderazgo audaz y decisivo en la lucha contra el terrorismo es muy valorado y bienvenido en **Somalia**”, agradeció la oficina presidencial somalí al magnate.

En tanto, el ministro de Información del estado de Puntlandia, en el norte de **Somalia**, expuso que la ofensiva estadounidense se produjo en las montañas Cal Miskaad, parte de la cordillera de Golis.

El ministro Mohamud Aidid Dirir, titular de la cartera, explicó a la agencia Reuters que “aún se desconoce el número de víctimas porque ya estaba oscuro, pero nuestras fuerzas en primera línea pudieron oír el sonido de las explosiones”.

El portal de noticias somalí Garowe informó de al menos seis bombardeos en varios lugares de las mencionadas montañas, concretamente en Qurac, Buqo, Wangable y Dhasaan, según fuentes somalíes.

Este tipo de anuncios los hacía habitualmente el Mando África de las fuerzas Armadas estadounidenses, con sede en Yibuti, que se encarga de la formación de las fuerzas especiales del ejército somalí.

